

## Estudian acciones legales por término unilateral de contrato

# Tata al Registro Civil: "Tenemos un contrato firmado y en Chile los contratos se respetan"

**"La decisión del director del Registro Civil, Guillermo Arenas, es por un parte arbitraria, y por la otra, completamente incoherente", dijo el abogado del gigante indio, Jorge Bofill.**

De "arbitraria y completamente incoherente" calificó el abogado de la compañía Tata, Jorge Bofill, la decisión del director del Registro Civil, Guillermo Arenas, de anular el millonario contrato adjudicado al gigante tecnológico indio para que le desarrolle una nueva plataforma tecnológica al servicio.

Ayer, Arenas anunció públicamente que terminará unilateralmente el contrato

con Tata, luego de que el sitio en internet, Ciperchile, publicara que el consultor Andrés Contardo ha asesorado en oportunidades diferentes a Tata Internacional, y también al Registro Civil.

**"La decisión de Arenas es por una parte arbitraria, y por otra, completamente incoherente.** Arbitraria porque este proceso de licitación se adjudicó en dos oportunidades, aplicando distintos métodos de evaluación y Tata resultó ganadora en ambas oportunidades. Teníamos los contratos firmados y en Chile eso lo respetan tanto los particulares como los organismos públicos. Arenas no puede hacer lo que hizo ayer", dijo Bofill, quien **estudia acciones legales a seguir, dado que Tata ya ha invertido cerca de medio millón de dólares** en el proyecto de plataforma tecnológica.

Asimismo consideró "incoherente" la decisión del director del Registro Civil "porque él mismo reconoció públicamente que desde el punto de vista del servicio, el proce-



**Jorge Bofill, abogado del gigante tecnológico indio, Tata.**

so fue correcto, que Tata había presentado la mejor oferta y que Andrés Contardo no había influido en la decisión porque no formaba parte de la comisión evaluadora" de los proyectos presentados.

Bofill explicó que Andrés Contardo es un asesor muy conocido en la industria, puesto que fue gerente de Informática del Banco Edwards y también del Citi y actualmente asesora a la Asociación de Bancos. "Estamos hablando de un profesional muy calificado al que Tata ha recurrido para asesoría en proyectos importantes en el extranjero, específicamente en Ecuador y Perú. La última vez que lo contrató fue a mediados de 2006, antes que empezara el proceso de licitación del Registro Civil. Además Contardo le informó al Registro Civil que prestaba asesorías a Tata en el extranjero, no hay ninguna razón para que se actúe como se está haciendo".

Arenas, dijo, "está cuidando su cabeza, tal como él mismo lo dice hoy en El Mercurio". ■